

Groupe des Ecoles des Télécommunications

Attendus

Le Groupe des Ecoles des Télécommunications compte parmi ses membres l'Institut National des Télécommunications. Cet institut présente la particularité de délivrer deux formations complémentaires sur un même campus : un diplôme d'ingénieur via TELECOM INT et un diplôme de management via INT MANAGEMENT.

Dans le monde, plusieurs modèles identiques existent, par exemple : Sup Com à Tunis (Tunisie), ESMPT à Dakar (Sénégal), MMU à Cyberjava (Malaisie) , ICU à Daejeon (Corée du Sud)...et bien sûr l'INT en France.

Proposition de texte pour le SMSI :

Mettre en place une coordination non institutionnelle entre ces différents établissements pour :

- Créer un réseau homogène et cohérent d'enseignement supérieur mondial
- Favoriser les échanges et la diffusion des bonnes pratiques
- Promouvoir ces modèles dans de nouveaux pays afin d'améliorer la formation de haut niveau dans les TIC
- Développer l'innovation par la recherche

Ce réseau pourrait être sous le haut patronage de l'ONU [UNESCO], [IUT].